

# 大野一区

## ニュース

### 天皇盃第28回全国男子駅伝

1月22日(日)12時30分に平和記念公園前からスタートし、前空駅東側で折返す、7区間48kmの瀬戸内の海岸線を走る「ひろしま男子駅伝」が、3年ぶりに開催されました。久しぶりという事もあったか駅伝ファンが多く、宮島口駅前ロータリー・折返しの前空駅東・阿品駅前中継所には、大勢のファンが声援



天皇盃 第28回全国男子駅伝

していました。今回の中国勢は、5位：岡山県、7位：広島県、13位：山口県、34位：鳥取県、41位：島根県という結果でした。来年も中国勢の選手を応援しましょう。寒い中、選手・関係者・応援の方々、お疲れ様でした。

山の手ルートの子ども達



宮島口東ルートの子ども達

### 第18回各学校通学路清掃活動

2月4日(土)9時から阿品台西・東・北・山の手、阿品台1~5丁目、阿品1~4丁目、宮島口東1・3丁目と広範囲に渡る通学路を、16班に分けての清掃活動のテーマは「ごみを拾うことで、ごみを捨てない人に育てよう」でした。集合場所の阿品台西小から宮島口東3丁目に入り宮島口東1丁目を通り、フジタウン南側を下り、陸橋を降りて終着田尻公園へ。拾い集めたごみを分別して終了し、皆、メロンパンを貰って帰りました。

宮島口駅前第3中継所

阿品駅前第4中継所



6つの班が田尻公園で到着

# 消防訓練見学



2月6日（月）「チチヤス大野ふれあい公園」に於いて、大野消防署による消防ヘリコプターを活用した「傷病者等引継ぎ搬送訓練」を見学。訓練後、地元の1区・2区の関係者は、広島市消防局消防航空隊のヘリコプターも見学させて貰いました。



# まちづくり組長懇談会



1月21日（土）大野東市民センターに於いて、令和4年度の組長さんに集まって貰い、意見交換をしました。事業実績等の運営状況を説明した後、この1年間組長として活動された経験を踏まえた意見、提言を頂きました。



2月18日（土）大野東市民センターに於いて、一区内の4（柿の浦、赤崎、福面、青葉台）集会所を利用されている団体の代表者に集まって貰い、留意事項等についての連絡会議を開催しました。同時に、集会所の防火管理者から消防計画や火災が発生した時の行動要領も説明して貰いました。



# 各集会所利用団体 代表者会議



# 企画推進協議会



2月25日（土）大野東市民センターに於いて、後期企画推進協議会を開催しました。一区の役員、各地域の代表者、協力団体の代表者等が集い、令和5年度の役員体制や令和4年度の事業実績及び令和5年度の事業計画等を協議の上、意見、提言を受け来期の運営方針に反映していきます。

